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Protokoll zur Vorstandssitzung vom 05. Juni 2024 

Beginn 19:00 - Ende 20:45 Uhr. 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste            

Um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorstand Franz Aigner die Sitzung. 
 

TOP 1 (Impuls durch den geistlichen Beirat Michael Kohl) 

Entfallen wegen Abwesenheit von Michael Kohl. 

 

TOP 2 (Annahme des Sitzungsprotolls vom 22.Februar 2023) 

Gegen das Protokoll gab es keine Einwände und wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 (Rückblick Jahreshauptversammlung 2024) 

Alle Abteilungen fanden es vorteilhaft, weiterhin ohne Fotos zu arbeiten. Der Vorstand kann bei seiner 

Präsentation Fotos der wichtigsten Neuerungen des Jahres über den Beamer zeigen, die Abteilungen 

erstatten Bericht ohne Bilder. Der zeitliche Rahmen passt und auch die Übernahme der Getränke wird 

positiv bescheinigt. 

 

TOP 4 (Flutlicht- Abschluss- Förderung) 

Die Endabrechnung steht, wobei sich die Gesamtkosten auf ca. 54000 EUR belaufen.  

Die Kosten gliedern sich wie folgt: 

BLSV-Zuschuss 17000 EUR; Zuschuss DJK-Verband 3000 EUR; Zuschuss ZUG 17000 EUR 

10-12000 EUR werden von der DJK getragen. 

 

TOP 5 (Aktueller Kassenstand) 

Franz Purzeller erläuterte den Anwesenden die derzeitige finanzielle Situation des Gesamtvereins. 

Hauptverein 36000 EUR (28000 EUR angelegt) 

30000 EUR Gewinn (per 30.05.) 

Details können der Aufstellung von Franz Purzeller entnommen werden. 

  

TOP 6 (Spielefest 21 Juli 2024) 

Franz Aigner informierte die Anwesenden über die geplanten Events und die vorab zu verrichtenden 

Tätigkeiten zum anstehenden Spielefest. Diese wurden unter den anwesenden Abteilungsleitern aufgeteilt. 

 

Geplante Stationen: 

Wasserbecher Parcour, Schokokuss Schleuder, Punktehäuschen, Heißer Draht, Riech- und Schmeckstation, 

Weitsprung, Dosen Werfen, Eierlauf, Stockschützen, Tennis 

 

Sonstige Stationen: 

Kuchenverkauf, Getränkeverkauf, Grill, Laufzettelverteilung, Logistik (Getränke usw.), Hüpfburg 

 

Die Spielstationen wurde auf die verschiedenen Abteilungen aufgeteilt. Aufbau und Betreuung der 

unterschiedlichen Stationen übernehmen die einzelnen Abteilungen. 

Treffpunkt zum Aufbau um 8:30. 

Geplanter Ablauf: 

  9:00 Familienandacht 

10:00 Eröffnung der Spielestationen 

14:00 Ende 
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TOP 7 (Arbeiten rund ums Sportheim) 

Franz Aigner fragte nach, welche Instandsetzungsabreiten rund ums Sportheim getätigt werden müssen. 

Es wurden Folgende Dinge benannt: 

- Defekt an der Bande  

- Alte Sandsäcke (oberer Platz) sollten evtl. entsorgt werden 

- Gräser an der Begrenzungsmauer (Tartanbahn) sollten entfernt werden. 

- Künftig sollten im Frühjahr die durch den Winter bedingten Schäden / Verunreinigungen (Laub etc.) 

beseitigt werden. Wurde diesen Frühjahr vernachlässigt. 

➔ Thema kommt auf die erste Vorstandsitzung im Frühjahr 2025 

- Scheinwerfer (Lichter) im Bereich der Toiletten sind defekt.  

 

TOP 8 (Reinigung Tartanbahn wg. Sportabzeichen) 

Tartanbahn wird von Georg Schuster und Franz Aigner zeitnah gereinigt. 

 

TOP 9 (Sonstiges) 

- Der Vereinsbus soll künftig nicht mehr für Fahrten zur Schule genutzt werden. Es besteht daher 

die Möglichkeit den Vereinsbus von der Gemeinde abzulösen. Alternativ könnte der Bus im 

Besitz der Gemeinde verbleiben und von allen Ortsvereinen genutzt werden (vorrangig vom 

Sportverein). Hier müssen die jedoch die Rahmenbedingung bzgl. Nutzung, Pflege, Versicherung 

usw. geregelt werden. Die Thematik wird mit der Gemeinde besprochen (Aigner Franz). 

- Die Karateabteilung wird sich auflösen, da kein Nachfolger für die Abteilungsleitung gefunden 

werden kann. 

- Franz Aigner wies die Anwesenden nochmals darauf hin, dass wie bereits kommuniziert 

Renovierungstätigkeiten in der Kirche anstehen. Es wird um zahlreiche Unterstützung geboten.  

- Die Bereitschaft zur Beteiligung an der Fahnenabordnung lässt aktuell zu wünschen übrig. 

Problem ist derzeit auch, dass die Benannten aus den Abteilungen nicht mehr aktuell sind. 

Bis zur nächsten Sitzung sollen von jeder Abteilung zwei Mitglieder für die Fahnenabordnung 

benannt werden. → Bekanntgabe bis zur nächsten Sitzung. 

- Georg Schuster machte den Vorschlag die leestehenden Räume der alten Schule für sportliche 

Zwecke zu nutzen. Da vor allem in Winter die platztechnischen Ressourcen begrenzt sind, wäre 

dies eine positiver Zugewinn. Dies sollte mit der Gemeinde abgesprochen werden. 

 

 

Die nächste Vorstandschaftssitzung findet am Montag den 16. September 2024 um 19.00 im 

Tennisstüberl Nußdorf statt. 

 

Um 20:45 Uhr beendete Aigner Franz die Sitzung. 

 

                                 1.Vorstand     Schriftführer 


